



## Ist Heiden zufrieden?

Studentengruppe fragt im Auftrag der Gemeinde

**HEIDEN.** *Wie zufrieden sind die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Heiden? – Eine entsprechende Umfrage soll Antworten liefern.*

«Durch die Vergabe der Einwohnerbefragung an eine Studentengruppe erhofft sich der Gemeinderat ein objektives Bild aus Sicht der Bevölkerung», sagte Gemeindevorpräsident Norbert Nef.

Absolventen des vierten Semesters des Betriebsökonomiestudiums an der FHS St. Gallen haben den Auftrag erhalten, die Einwohnerzufriedenheit der Gemeinde Heiden zu analysieren. Projektleiter Beni Schmid sieht darin einen interessanten Auftrag, der zugleich der Bevölkerung dient. Die Gruppe hat einen Fra-

gebogen ausgearbeitet, der an 300 zufällig ausgewählte Einwohnerinnen und Einwohner von Heiden verschickt wurde. Diese Personen haben die Möglichkeit, den Fragebogen schriftlich oder via Internet zu beantworten. Der Inhalt bezieht sich sowohl auf allgemeine Bereiche der Lebensqualität in Heiden als auch auf aktuelle Geschehnisse und geplante Investitionen. Die neutrale Projektgruppe garantiert absolute Diskretion und verlangt keine persönlichen Angaben.

Um eine aussagekräftige Auswertung zu erhalten, ist das Projektteam darauf angewiesen, dass die Fragebogen bis zum 9. Mai beantwortet werden. Die so erlangten Erkenntnisse eröffnen die Möglichkeit, gezielter auf die Bedürfnisse der Einwohnerinnen und Einwohner einzugehen. (gk)

